

Sinergitas TNI – Polri, Kapolres Bondowoso Beri Kejutan untuk Yonif Raider 514/SY Kostrad

Achmad Sarjono - BONDOWOSO.OPINIPUBLIK.ID

Dec 17, 2022 - 10:03



BONDOWOSO - Setelah melaksanakan Sholat Jumat di Masjid Nurul Yaqin/Raider 514 Kapolres Bondowoso, Polda Jatim AKBP Wimboko, S.I.K beserta jajarannya memberikan kejutan kepada keluarga besar Yonif Raider 514/Sabaddha Yudha/9/2 Kostrad, di Markas Yonif Curahpoh Curahdami Bondowoso, Jumat (16/12/2022)

Dengan membawa tumpeng Kapolres Bondowoso diterima langsung oleh Letda Inf Eddy Sabara selaku Waka Korum (Komando Rumah) , beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana ibu Rina Rinto Wijaya.

"Dirgahayu Yonif Raider 514/SY Kostrad ke 74 semoga semua prajurit yang sedang bertugas di tanah Papua diberi keselamatan hingga kembali ke Batalyon lagi, juga untuk yang Korum kami mengucapkan tetap semangat melaksanakan tugas,"seru rombongan personel Polres Bondowoso Polda Jatim yang dipimpin oleh AKBP Wimboko.

Sementara itu Komandan Yonif Raider 514/SY Kostrad, Letkol Inf Rinto Wijaya melalui Waka Korum Letda Inf Eddy Sabara, mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Bondowoso beserta jajarannya yang telah hadir dan memberikan surprise ucapan Ulang Tahun Yonif R 514/SY ke 74 tahun.

"Benar – benar kejutan ini, terimakasih kepada bapak Kapolres dan rekan – rekan Polri, semoga sinergitas TNI Polri tetap terjalin dan semakin solid,"ungkap Letda Inf Eddy Sabara.

Ia juga menyampaikan salam sinergi dari Komandan Yonif Raider 514/SY Kostrad, Letkol Inf Rinto Wijaya yang sedang berada di Papua, untuk seluruh personel Polres Bondowoso dan jajarannya.

Dikomfirmasi usai kunjungannya di Yonif Raider 514/SY Kostrad Bondowoso, Kapolres Bondowoso AKBP Wimboko mengaku sudah merencanakan kejutan ucapan ulang tahun ke – 74 Yonif R 514/SY Kostrad.

"Kami kan punya catatannya kapan Yonif R 514/SY Kostrad ulang tahun dan keberapa,tentu sudah kami rencanakan lah, cumin kami tidak kasih tau ke sini (markas Yonif R 514/SY Kostrad....red), " ujar AKBP Wimboko.

Ia menegaskan kegiatan ini juga sebagai wujud sinergitas antara Polres Bondowoso dengan Yonif R 514/SY Kostrad dan untuk tetap solid dalam menjalankan tugas sehari – hari demi bangsa dan negara pada umumnya dan Kabupaten Bondowoso khususnya. (*)